

# Die Heldinnen der Technik

Mädchen in technischen Berufen zeigen in einem Film ihr Können.

Das LFI Steiermark, das AMS Voitsberg, das BIZ Deutschlandsberg sowie die Technologieunternehmen des „ABV mein Job“ kooperieren verstärkt im Bereich der Berufsorientierung „Mädchen in technischen Lehrberufen regionaler Betriebe“. Das Ziel ist es junge Mädchen und Frauen für technische Berufe zu begeistern.

## Mädchenspezifische Angebote

Mit dem BIZ Deutschlandsberg werden weitere Mädchenspezifische Angebote umgesetzt. Der Workshop „Girls Only“ findet an zwei Terminen statt, in dem die Schüler Unternehmer und Lehrlinge interviewen und einen Blick in den Berufsalltag werfen können. Technik-Workshops sorgen für die Praxis, auch die Beratungstage werden gut angenommen. Um die Möglichkeiten und Alternativen zu den „typischen Frauenberufen“ aufzuzeigen wurde im Rahmen des Projekts „Ausbil-

dung@Zukunft“ ein Film erstellt.

## Heldinnen der Technik

Der Film „Heldinnen der Technik“ stellt nicht die Berufe der Protagonistinnen in den Vordergrund, sondern die Persönlichkeit selbst mit den Interessen und Stärken. Jessica Starchl, Jacqueline Amreich und Natalie Gößler wurden nach einer Online-Umfrage bei den ABV-Mitgliedern als Mitwirkende ausgewählt. Die Wahl fiel auf die drei Mädels, weil sie von Grund auf unterschiedlich sind. Jessica ist Mechatronikerin bei Stölzle und spielt bei den SK-Sturm-Damen leidenschaftlich Fußball. Natalie ist ebenfalls Mechatronikerin bei der Remus-Sebring-Group und spricht zehn Sprachen beinahe fließend. Jacqueline ist Maschinenbautechnikerin und verbringt ihre Freizeit am liebsten mit ihrem Pferd. Die drei Frauen treten als Vorbilder auf und wollen Lust und Mut zu unbekanntem



**Heldinnen der Technik:** Natalie, Jacqueline und Jessica.

Wiedner

beruflichen Wegen machen. „Der Film konzentriert sich auf die Fähigkeiten der Mädels. Es werden Möglichkeiten in den Blickpunkt gestellt, an die nicht gedacht wird“, erklärt Sonja Hutter von „ABV mein Job“. Der Film wird bei den Beratungsgesprächen und an Schulen gezeigt um die Vielfalt für die jungen Frauen aufzuzeigen. Denn alle Talente, sowohl der Burschen als auch der Mädchen, sollen in der Berufswahl zur Entfaltung kommen können.

Woche Voitsberg, 5.6.2019